

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 13 mars

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, président, David, Roy, Gadbois, L'Espérance, Nault et Gallery.

1.—M. l'échevin L'Espérance

Propose: Que les comptes et les mandats soumis à la Commission soient approuvés et signés, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin Roy dissident).

2.—M. l'échevin Gallery propose, et il est

Résolu: Que M. l'échevin Roy ait le privilège de nommer des journaliers aux deux premières vacances qui se produiront dans le service.

3.—M. l'échevin Nault propose, et il est

Résolu: Que M. l'échevin David ait le privilège de nommer des journaliers dans la division St-Henri pour remplir les deux vacances qui se produiront d'ici au 1er mai prochain.

4.—M. l'échevin L'Espérance propose, et il est

Résolu: Que MM. les échevins Gadbois et David soient autorisés à faire subir l'examen réglementaire à M. Etienne Guay, comme inspecteur des rues et ruelles.

5.—M. l'échevin Nault propose, et il est

Résolu: De donner instruction au pourvoyeur d'acheter les casquettes requises pour les inspecteurs du département.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 19 mars

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Carter, Major, Stearns, Mount, Couture et Giroux.

1.—M. l'échevin O'Connell se présente devant la Commission et recommande la nomination de M. John Ward en remplacement de feu M. Donnelly, comme gardien du square Gallery.

Sur proposition de M. l'échevin Stearns, il est

Résolu: De nommer ledit M. Ward temporairement.

Le surintendant des squares devra, dans quelques semaines, dire à la Commission s'il doit être nommé d'une manière permanente.

2.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission et demande que le terrain avoisinant le parc Saint-Henri, récemment acheté du Pacifique Canadien, soit mis sous le contrôle de la Commission des Parcs afin qu'il serve à agrandir ledit parc.

Résolu: De prier le secrétaire de rédiger un rapport au Conseil, dès que l'acte de cession consenti par le Pacifique Canadien aura été signé.

3.—Soumis un rapport du surintendant du parc Mont-Royal, informant la Commission que certains employés se sont absentés pour cause de maladie, savoir: M. L. Poitras, 1 semaine, et M. A. Dubois, 3 semaines.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: De payer à ces employés leur salaire complet.

4.—Le surintendant des Squares soumet son rapport annuel pour l'année finissant le 31 décembre 1907.

Déposé aux archives.

Le surintendant attire l'attention de la Commission sur quelques suggestions contenues dans ce rapport:

a) En ce qui concerne la nécessité de reconstruire la plate-forme du parc Bellerive.

Résolu: Que le surintendant soit prié de soumettre un estimé du coût de la reconstruction de ladite plate-forme, soit en se servant de bois ou en construisant un mur en pierre.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 13th of March.

Present: Ald. M. Martin, chairman, David, Roy, Gadbois, L'Espérance, Nault and Gallery.

1.—Ald. L'Espérance

Moved: That the accounts and vouchers submitted to the Committee be approved of and signed, and it was

Resolved: Accordingly. (Ald. Roy dissenting).

2.—Ald. Gallery moved, and it was

Resolved: That Ald. Roy be given the privilege of appointing laborers to fill the two first vacancies in the department.

3.—Ald. Nault moved, and it was

Resolved: That Ald. David be given the privilege of appointing laborers in the St. Henry division to fill vacancies which may occur until the first of May next.

4.—Ald. L'Espérance moved, and it was

Resolved: That Ald. Gadbois and David be authorized to examine according to the rules, Mr. Etienne Guay, as street and lane inspector.

5.—Ald. Nault moved, and it was

Resolved: That the supply officer be authorized to purchase the caps required for the inspectors of the department.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

PARK AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 19th of March.

Present: Ald. Robillard, chairman, Carter, Major, Stearns, Mount, Couture and Giroux.

1.—Ald. O'Connell appeared before the Committee and recommended that Mr. John Ward be appointed to replace the late Mr. Donnelly, as caretaker of Gallery square.

On motion of Ald. Stearns, it was

Resolved: That said Mr. Ward be appointed temporarily. The Superintendent of Squares to inform the Committee after a few weeks whether or not he should be appointed permanently.

2.—Ald. Guay appeared before the Committee and asked that the land adjoining St. Henry Park, recently acquired from the Canadian Pacific Railway Co., be put under the control of the Parks Committee, in order that it may be used for the extension of said Park.

Resolved: To instruct the secretary to draft a report to the Council to that effect, as soon as the deed of cession made by the Canadian Pacific Railway Co. shall have been signed.

3.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, informing the Committee that certain employes have been absent owing to illness, viz.: L. Poitras, 1 week. A. Dubois, 3 weeks.

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That said employes be paid their full salary.

4.—The Superintendent of Squares submitted his annual report for the year ending 31st December, 1907.

Said report was filed of record.

The said superintendent drew the Committee's attention to some of the suggestions contained in his report:

a) As to the necessity of reconstructing the platform of Bellerive Park.

Resolved: That the superintendent be instructed to submit an estimate of the cost of the rebuilding of said platform either by using wood or by making a stone wall.